



Veröffentlichung einer Mitteilung nach § 27a Abs. 1 WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor-Aktie ISIN DE0007201907 | WKN 720190

21. Mai 2014

Veröffentlichung gemäß § 26 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

Die FS Technology Holding S.à r.l. Luxemburg, Luxemburg hat uns gemäß § 27a Abs. 1 Satz 1 WpHG am 20. Mai 2014 folgendes mitgeteilt:

„Wir nehmen Bezug auf unsere Meldung gemäß § 21 WpHG vom 24. April 2014 bezüglich des Überschreitens der Schwellen von 3 %, 5 %, 10 %, 15 %, 20 % und 25 % der Stimmrechte an der First Sensor AG, Berlin.

Das Überschreiten dieser Stimmrechtsschwellen ist nicht auf einen Erwerb von Aktien der First Sensor AG durch die FS Technology Holding S.à r.l. zurückzuführen, sondern auf die erstmalige Zurechnung von Stimmrechten aus Aktien, die von der Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH, einer Tochtergesellschaft der FS Technology Holding S.à r.l., gehalten werden.

Hinsichtlich der mit dem Erwerb der Stimmrechte verfolgten Ziele teilen wir Ihnen gemäß § 27a Abs. 1 Sätze 1 und 3 WpHG Folgendes mit:

1. Der zur Überschreitung der Meldeschwellen führende Erwerb von Stimmrechten ist Folge einer konzerninternen Umstrukturierung, die weder der Umsetzung strategischer Ziele noch der Erzielung von Handelsgewinnen dient.
2. Eine Entscheidung, weitere Stimmrechte an der First Sensor AG zu erwerben oder auf sonstige Weise zu erlangen ist bisher nicht getroffen worden. Der Erwerb und die Erlangung von Stimmrechten an der First Sensor AG auf sonstige Weise in den nächsten zwölf Monaten wird daher vorbehalten.



First Sensor

3. Es wird keine Einflussnahme auf die Besetzung von Verwaltungs-, Leitungs- oder Aufsichtsorganen der First Sensor AG angestrebt, die über die Stimmrechtsausübung in der Hauptversammlung der First Sensor AG durch die Tochtergesellschaft der FS Technology Holding S.à r.l. hinausgeht.
4. Es ist keine wesentliche Änderung der Kapitalstruktur der First Sensor AG angestrebt, insbesondere nicht im Hinblick auf das Verhältnis von Eigen- und Fremdfinanzierung sowie der Dividendenpolitik der First Sensor AG.

Da die Überschreitung der Stimmrechtsschwellen Folge einer konzerninternen Umstrukturierung ist, wurden von der FS Technology Holding S.à r.l. weder Eigen- noch Fremdmittel eingesetzt, um den Erwerb der Stimmrechte zu finanzieren.“

First Sensor AG
Der Vorstand



Release of an announcement according to article 27a section 1 of the WpHG

First Sensor AG
Peter-Behrens-Str. 15
12459 Berlin

First Sensor Share ISIN DE0007201907 | WKN 720190

May 21, 2014

Release according to article 26 section 1 of the WpHG (the German Securities Trading Act) with the objective of Europe-wide distribution

On May 20, 2014, FS Technology Holding S.à r.l., Luxembourg, Luxembourg, submitted the following notification to us according to article 27a section 1 sentence 1 of the WpHG:

“We refer to our notification according to article 21 of the WpHG dated April 24, 2014 concerning the exceeding of the thresholds of 3%, 5%, 10%, 15%, 20% and 25% of the voting rights in First Sensor AG, Berlin.

These voting right thresholds were not exceeded due to the purchase of shares in First Sensor AG by FS Technology Holding S.à r.l., but rather due to the first-time allocation of voting rights from shares held by Alegria Beteiligungsgesellschaft mbH, a subsidiary of FS Technology Holding S.à r.l.

With regard to the purpose of the acquisition of voting rights, we hereby provide the following information according to article 27a section 1 sentences 1 and 3 of the WpHG:

1. The acquisition of voting rights that led to the thresholds being exceeded is the result of intragroup restructuring that is not aimed at the realization of strategic objectives or the generation of trading profits.
2. No decision to acquire or otherwise obtain additional voting rights in First Sensor AG has been taken to date. Accordingly, the right to acquire or otherwise obtain voting rights in First Sensor AG in the next twelve months is reserved.



3. No influence over the composition of the administrative, management or supervisory bodies of First Sensor AG is sought above and beyond the exercise of voting rights at the Annual General Meeting of First Sensor AG by the subsidiary of FS Technology Holding S.à r.l.
4. No material change to the capital structure of First Sensor AG is sought, particularly with regard to the debt/equity ratio and the dividend policy of First Sensor AG.

As the voting right thresholds were exceeded as the result of intragroup restructuring, FS Technology Holding S.à r.l. did not provide any equity or debt financing for the acquisition of the voting rights.”

First Sensor AG
The Executive Board